

Psaumes de l'Archange Michaël

164. Ma bénédiction sur tous les pionniers.

1. Ma bénédiction sur tous les pionniers qui ont répondu à l'appel et qui se sont engagés dans la Ronde des Archanges pour ouvrir la porte d'un monde meilleur sur cette terre d'Haïti et dans le monde. Il est certain que votre destinée ne sera plus jamais la même. Vous avez participé à poser une écriture pour que l'humanité ait une respiration plus large, une vision plus claire. Si vous gardez le cap et continuez à marcher sur le chemin que vous avez ouvert, vous gagnerez un capital que vous pourrez garder et faire fructifier de vie en vie.

2. Il est noble d'avoir œuvré consciemment et même inconsciemment. Merci d'avoir été présents et d'avoir prêté main-forte pour qu'un monde d'intelligence supérieure et de lois divines puisse toucher la terre et le peuple d'Haïti. C'était une demande de cette terre et aussi des êtres qui vivent au sommet des montagnes. Ils ont demandé qu'un jour, la respiration soit vivante entre le ciel et la terre afin que la libération vienne dans le cœur et dans la tête des Haïtiens.

3. Vous avez réussi l'œuvre, et le monde de la sagesse a accepté que sur la terre d'Haïti, il y ait maintenant un lien permanent avec les mondes divins. Cela se fera par la présence de la Nation Essénienne et cela changera inévitablement le cours de l'histoire. Je ne prononce pas ces paroles pour faire naître une superstition qui pourrait engendrer un faux espoir, mais dans la réalité des faits et dans une écriture divine. Aujourd'hui, j'ai touché la terre d'Haïti et elle ne sera plus jamais la même.

4. Ceux qui ont participé à cette œuvre recevront des cadeaux et des bienfaits, car c'est par leur présence que cette vérité a pu être accomplie. Leur présence, leur participation, leur engagement ont permis de former un corps concret à travers lequel j'ai pu agir. C'est à travers ce corps que la Nation Essénienne et le monde divin à travers elle vont pouvoir ensemer la terre et les hommes pour faire apparaître un autre chemin, une autre orientation, un nouvel avenir.

5. Sachez que pour celles et ceux qui ont participé à ce bien commun, le monde de la mort est libéré. J'ouvrirai la porte afin qu'ils ne soient pas englués dans cette gélatine informe qui attend les hommes après la mort, les emprisonnant dans la passivité et la fatalité.

6. Je vous demande juste d'être fidèles à l'acte que vous avez posé et d'aller jusqu'au bout de cet acte dans votre vie.
7. Vous avez contribué à ce qu'une porte s'ouvre et à ce qu'une écriture sacrée soit posée sur la terre d'Haïti. Cette écriture n'est pas encore apparue d'une façon puissante, mais elle est écrite dans tous les mondes et c'est là l'essentiel.
8. L'être d'Haïti est heureux et satisfait, car il voit à travers votre travail l'espoir d'un monde meilleur, d'une conscience qui va s'élever et d'une vie qui portera plus de sagesse et de compréhension. C'est un trésor dans la vie.
9. Je vous demande maintenant de sceller par 3 autres fois la Ronde des Archanges sur la terre d'Haïti afin que les 4 Pères du monde divin soient invités et puissent apposer le sceau de l'Alliance sur cette terre. Soyez présents aux 3 autres célébrations. Ainsi, vous aurez participé à l'union des mondes.
10. Devenez non seulement des pionniers, mais également des piliers de la Ronde des Archanges sur votre terre, invitant en grand nombre vos compatriotes à partager cette bénédiction avec vous.
11. Ouvrez donc dans l'année la porte pour les 3 autres Archanges. Ce sera une œuvre magique qui transformera radicalement votre destinée. Un monde immortel, une sagesse éternelle s'approcheront de vous, viendront ensemençer vos pensées et vos sentiments, qui ne seront dès lors plus éparpillés dans des mondes nébuleux, mais qui se structureront et s'équilibreront dans la sagesse et la vérité, et vos actes deviendront clairs.
12. Je n'ai pas de doute, je sais que vous allez vous unifier dans la force, devenir forts les uns avec les autres.
13. Le peuple d'Haïti est puissant. S'il s'unit avec la Lumière et la grande sagesse, cette puissance sera révélée et pourra enfin se manifester. Allez dans cette direction et faites en sorte que les Haïtiens aient une terre réellement à eux afin de faire grandir la Nation Essénienne. Que la Nation Essénienne soit forte des Haïtiens. Alors Haïti sera du monde divin.
14. Chaque Essénien haïtien doit pouvoir s'identifier à la tradition de la Lumière, connaître le chemin qui lui correspond, rencontrer la parole qui pourra le guider et surtout, offrir un chemin à tous les chercheurs qui n'en ont pas encore trouvé un. Ouvrez ce chemin en Haïti.
15. Je vous bénis et je vous demande de trouver la force de vous unir. C'est en vous unissant que vous parviendrez à ouvrir ce chemin en Haïti et à unir les meilleurs du

peuple, ceux qui vous apporteront les moyens de transformer la destinée de ce pays avec l'aide du monde divin.

16. Ne laissez pas s'approcher de vous ce qui vous désunit, ce qui vous éloigne les uns des autres, ce qui engendre les oppositions, car il y a une intelligence et une magie en toute manifestation et il n'est pas tolérable qu'il y ait des discordes ou des malentendus. Ceci doit être éclairci, devenir clair en chacun de vous, car vous êtes en train de créer un corps et il doit recevoir les meilleurs éléments pour être parfait, sinon il sera faible et fragile par la suite.

17. Unissez-vous dans l'étude, la clarté, la sagesse pour bâtir une œuvre puissante et stable. Cela est essentiel pour votre avenir et pour celui de la Lumière en Haïti et dans le monde.

18. Il est important que vous soyez forts et que vous anciez la présence des 4 Archanges sur la terre d'Haïti.

19. Continuez à œuvrer pour que les Esséniens haïtiens puissent avoir leur terre sur laquelle ils pourront poser les 4 Cultes afin que le lien avec les mondes divins soit maintenu en permanence. Ce serait une très grande victoire et une œuvre belle.

20. Ne perdez pas de temps, formez-vous, apprenez et créez-vous un corps.

21. Ainsi, vous participerez à poser une écriture divine et à faire apparaître une sagesse sur la terre.

22. Que le peuple d'Haïti trouve le soulagement et le réconfort par votre engagement.

23. Que vous, les Esséniens d'Haïti, demeuriez dans ma présence, ma force, ma protection afin que votre œuvre pour le monde divin soit posée dans la pureté et la vérité.

24. Que la terre d'Haïti soit bénie et que les Esséniens d'Haïti et du monde soient ennoblis.